

ACTA DE LA SESIÓN PÚBLICA EXTRAORDINARIA DEL PLENO DEL INSTITUTO DE TRANSPARENCIA Y ACCESO A LA INFORMACIÓN DE TAMAULIPAS, CELEBRADA EL TRECE DE AGOSTO DEL DOS MIL CATORCE.

En Victoria, Tamaulipas, siendo las diez horas del trece de agosto de dos mil catorce, presentes en el recinto oficial del Instituto de Transparencia y Acceso a la Información de Tamaulipas, el Comisionado Presidente, **Juan Carlos López Aceves**, da inicio a la Sesión Pública Extraordinaria de este Instituto e instruye al Secretario Ejecutivo para que proceda a pasar la lista de asistencia, encontrándose presentes la Comisionada **Rosalinda Salinas Treviño**, el Comisionado **Roberto Jaime Arreola Loperena**, así como el Comisionado Presidente **Juan Carlos López Aceves**.

Acto seguido, al verificarse la existencia del Quórum Legal, el Comisionado Presidente declara instalada la Sesión Pública Extraordinaria del Pleno e instruye al Secretario Ejecutivo para que dé lectura al Orden del Día, mismo que fue conformado de la manera siguiente:

Punto Número Uno: Inicio de la Sesión.

Punto Número Dos: Lista de Asistencia.

Punto Número Tres: Declaratoria del Quórum Legal.

Punto Número Cuatro: Firma del Convenio de Colaboración Institucional entre el Congreso del Estado de Tamaulipas y el ITAIT.

Punto Número Cinco: Clausura de la Sesión.

Una vez que se dio a conocer el contenido del Orden del Día, el **Secretario Ejecutivo** lo somete a la consideración de los señores Comisionados integrantes del Pleno, quienes lo aprueban por unanimidad de votos.

Así mismo el titular de la **Secretaría Ejecutiva**, informó que el siguiente punto corresponde a la firma del Convenio de Colaboración Institucional entre el Instituto de Transparencia y Acceso a la Información de Tamaulipas y el H. Congreso del Estado.

Enseguida el Presidente **Juan Carlos López Aceves**, dio la bienvenida a los señores Diputados; Ramiro Ramos Salinas, Presidente de la Junta de Coordinación Política del H. Congreso, a la Diputada Blanca Guadalupe Valles Rodríguez, el Diputado Ricardo Rodríguez Martínez, el Diputado Heriberto Ruiz Tijerina, el Diputado Juan Báez Rodríguez, la Licenciada Tania Gisela Contreras López, Secretaria General del H. Congreso del Estado y el Doctor Edy Treviño, Coordinador del Instituto de Investigaciones Parlamentarias del H. Congreso del Estado.

Así mismo el licenciado **Juan Carlos López Aceves**, destacó que a partir de ese momento para el Instituto de Transparencia, es muy importante trabajar en una misma agenda, y fuera posible ratificar el seguir trabajando de común acuerdo, ya

que vienen eventos muy importantes, de los cuales se hará Acción Legislativa de la reforma de la Constitución y Ley de Transparencia.

Comentó la publicación de la Reforma de Transparencia Federal, de lo cual se espera una importante Reforma en Tamaulipas, donde los Tamaulipecos recibiremos una Constitución Reformada y una nueva Ley de Transparencia, con la finalidad de hacer efectivas el contenido de la Reforma Federal, y de lo que contenga la Ley General de Transparencia. Mencionó que para la nueva Reforma Federal es importante incrementar la demanda de la información, de lo cual confirmó que hasta este momento somos muy pocos los Mexicanos que ejercemos el Derecho al Acceso a la Información.

Expresó como acto importante, que también se realizó la firma del Convenio de Colaboración con Secretaria de Educación, donde se permitirá abrir las puertas del Sistema Educativo de Tamaulipas, desde Preescolar hasta Educación Superior.

Acto seguido, El Diputado Ramiro Ramos Salinas, Presidente de la Junta de Coordinación Política del H. Congreso, agradeció a los señores **Comisionados** la gran oportunidad de llevar la firmar del convenio con el Instituto de Transparencia y el H. Congreso del Estado, destacó que históricamente el Congreso de Tamaulipas se ha distinguido por ser uno de los entes fiscalizables más transparentes.

Comentó en el sentido de la Armonización de las leyes, que por parte del Congreso tienen la labor de armonizar Leyes Federales a las Leyes del Estado. Así mismo solicitó apoyo al Instituto de Transparencia y Acceso a la Información en el trabajo de las Comisiones en la Armonización de las leyes de Transparencia.

Por último el Diputado Ramiro Ramos Salinas, agradeció a sus compañeros Diputados su presencia durante este importante acontecimiento. Ratificó el compromiso en nombre de sus compañeros la invitación y el trabajo que en conjunto con el Instituto de Transparencia y Acceso a la Información de Tamaulipas se va a estar realizado.

Por ser el único punto a tratar, el **Comisionado Presidente** dió por terminada la Sesión Pública Extraordinaria de este Instituto de Transparencia y Acceso a la Información de Tamaulipas, siendo las diez horas con cuarenta minutos, del trece de Agosto del dos mil catorce.

Lic. Juan Carlos López Aceves
Comisionado Presidente

Lic. Roberto Jaime Arreola Loperena
Comisionado

Dra. Rosalinda Salinas Treviño
Comisionada

Lic. Andrés González Galván
Secretario Ejecutivo